



ARCHIVO

*La cuprífera había ofrecido un bono de \$27 millones.*

# Sindicato N°1 de minera Escondida inició huelga

## Luego de no llegar a acuerdo.

Los trabajadores del Sindicato N°1 de la minera Escondida iniciaron este martes una huelga, luego de no llegar a acuerdo con la empresa en el marco de la negociación colectiva. Tras la última oferta de la cuprífera, que ofrecía \$27 millones en bonos, desde el sindicato señalaron que el

paro se inició luego de que las conversaciones con la empresa "no presentaron avances sustantivos". Por su parte, la minera señaló que, ante el inicio de la huelga, activaron el plan de contingencia para hacer frente a la situación "de manera disciplinada y con foco en la seguridad".